

## Análisis Técnico de Forex #C-SUGAR : 2015-08-18

Escrito por IFC Markets - 19/08/2015 13:03

---

### Posible reversión alcista

Vamos a considerar el gráfico diario del CFD continuo cobre azúcar SUGAR. Australian Bureau of Meteorology ha declarado que las señales de la formación del huracán El Niño se fortalecen durante las últimas dos semanas. Eso puede empeorar el clima en Asia y en América Latina y contribuir a la reducción de la previsión de la cosecha de los cultivos agrícolas principales. El valor del café ha logrado el máximo de tres meses en el fondo del fortalecimiento del real brasileño ante el dólar estadounidense. Nosotros no excluimos que las tendencias del mercado de divisas pueden también contribuir al crecimiento de precios de azúcar. Brasil aumenta alrededor de un tercio de la cosecha de café del mundo y una cuarta parte de azúcar. La semana pasada las cotizaciones de azúcar han actualizado el mínimo desde el año 2008. Mientras tanto, la agencia de marketing australiana Green Pool en su resumen de agosto ha subido la previsión del déficit mundial de azúcar en la temporada de 2015/2016 hasta 4,6 millones de toneladas desde 2,8 millones de toneladas en el resumen del mayo. La causa principal es el aumento de la producción de etanol de la caña de azúcar en Brasil y su exportación por primera vez desde 2012. Hay que mencionar que todavía los volúmenes de entregas comparativamente no son muy grandes. Durante el primer medio año, Brasil ha exportado 11,25 mil de toneladas de etanol.

<http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/18-08-2015.png>

En el marco temporal diario, el gráfico de SUGAR:D1 trata de subir de su mínimo de siete años, fijado la semana pasada. Desde los mediados de enero, éste ha caído en 30% del máximo del año corriente y está más bajo de su media móvil de 200 días. Actualmente los indicadores de Parabolic y MACD han formado las primeras señales de compra. El RSI muestra una tendencia ascendente pero todavía no ha superado el nivel de 50. Las líneas de Bollinger todavía no empezaron a ampliarse lo que puede llevar a una volatilidad baja. Nosotros no excluimos el desarrollo de la tendencia alcista si SUGAR supera dos últimos fractales superiores: 12. La fijación preliminar de riesgo es posible más bajo del mínimo de siete años y de la señal inferior de Parabolic: 10,9. Después de la apertura de la orden stop loss se mueve tras las señales de Bollinger y de Parabolic cada cuatro horas hacia el siguiente mínimo fractal. Así, nosotros cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida a nuestro favor. Los traders más prudentes después de la realización de la transacción pueden observar el gráfico de cuatro horas y colocar una orden de stop loss moviéndola hacia la dirección del movimiento. En el caso si el precio sobrepasa el nivel de stop loss sin tocar la orden, se recomienda cerrar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no se han tomado en consideración.

Posición Compra

Buy stop por encima de 12

Stop loss por debajo de 10,9-10,8

=====